

Fecha: 12-05-2025

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Parque Nacional Laguna del Laja se prepara para recibir 120 mil visitantes en la temporada invernal**

Pág. : 6

Cm2: 650,9

VPE: \$ 1.098.732

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

# Parque Nacional Laguna del Laja se prepara para recibir 120 mil visitantes en la temporada invernal

Para evitar atochamientos vehiculares, se mantendrá el sistema de acceso mediante pases obtenidos con reserva previa.

## SOBRE LOS PREPARATIVOS

Para fines de mayo está programado el lanzamiento de la temporada de invierno en el Parque Nacional Laguna del Laja que es administrado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Se trata del principal atractivo turístico de invierno en la provincia de Biobío.

El acceso al parque se realiza por la Ruta Q-45, que conecta la comuna de Antuco con el sector cordillerano. En el lugar, los visitantes pueden recorrer senderos habilitados, acceder a miradores, realizar actividades recreativas en la nieve y disfrutar de una vista privilegiada del entorno montañoso. Además, el área cuenta con una cancha de esquí que durante la temporada invernal cobra protagonismo.

Cada año, alrededor de 120 mil personas visitan este parque nacional, y el 60 por ciento de ese flujo se concentra entre los meses de mayo y agosto. Los fines de semana y las vacaciones de invierno marcan los puntos más altos de afluencia, lo que convierte a esta área protegida en un polo clave para el turismo cordillerano de la provincia de Biobío.

Cada temporada, el Parque Nacional Laguna del Laja registra un promedio de 120 mil visitantes, cifra que obliga a una planificación anticipada para garantizar una experiencia segura y ordenada. Así lo señaló el director regional de Conaf Biobío, Esteban Krause Salazar, quien confirmó que se están afianzando los servicios en conjunto con la Dirección de Vialidad, Sernatur y otros organismos públicos.

Manifestó que la institución "se ha preparado para poder dar acogida a esta cantidad importante de visitantes, que el atractivo principal en esta época es la nieve y, como lo indicaba, estas visitas se concentran entre los meses de mayo a agosto, con mucha fuerza los fines de semana y las vacaciones de invierno".

También mencionó que están trabajando coordinadamente con la Municipalidad de Antuco y Carabineros "a objeto de preparar este espacio con las mejores condiciones para que la visita sea una visita que quede en una parte de los buenos recuerdos".

## INGRESO CON RESERVA PREVIA

El director regional de la Conaf anticipó que a fines de mayo se hará un lanzamiento oficial de la



EL PARQUE NACIONAL Laguna del Laja cuenta con un aforo diario de 1.200 personas.

temporada y que se mantendrá el sistema de acceso a través de reservas.

Al respecto, manifestó que hay una capacidad diaria para recibir a mil doscientas personas y que se mantiene un convenio con Pases Parque para dar cumplimiento a esta medida.

Esteban Krause señaló que "una vez que se entregan esos pases, el parque no tiene, ni hay más acceso a más personas y lo otro es que las personas sin pases no van a poder ingresar".

Explicó que "esto básicamente es porque hay inconvenientes de estacionamiento, (y porque) tenemos que asegurar que el regreso también sea expedito y, en ese sentido, hemos venido trabajando ya hace bastantes años a través de este sistema".

El personero reiteró que la forma de ingresar al parque es mediante la obtención de un ticket desde la página web [pasesparque.cl](http://pasesparque.cl).

Por otro lado, puntualizó que se han hecho inversiones en el camino de acceso, principalmente en el sector del Estero Pangue, donde se ha tenido la colaboración de la Dirección Provincial de Vialidad.

En el sector del Estero Pangue se realizaron trabajos de mejoramiento en un puente que históricamente presenta dificultades durante episodios de lluvias intensas, situación que ha derivado en cortes del camino de acceso al parque.



DURANTE LA TEMPORADA ALTA de visitas se mantendrá el sistema de ticket digital.

## INFORMACIÓN SOBRE EL PARQUE

- El Parque Nacional Laguna del Laja está abierto de lunes a domingo, con horario de apertura a las 08:30 horas y cierre a las 17:30 horas.
- Se puede ingresar de todos modos hasta las 17:00 horas.
- El valor del pase comienza desde los \$ 2.100.
- El ingreso con mascotas está estrictamente prohibido y puede ser sancionado, ya que su presencia representa un riesgo para la fauna silvestre del parque.
- El uso del fuego está prohibido por el riesgo de incendios forestales en áreas protegidas.

